

Estimadas familias.

Esperamos que todos sus familiares sigan estando bien, y como venimos diciendo en todas nuestras comunicaciones, a los niños y niñas del cole un fuerte abrazo y un cariñoso beso pues ellos y ellas son también unos héroes.

Con motivo de la celebración del Día del Libro le proponemos que cada alumno/a, en una cara de un folio <no más por cuestiones organizativas> escriba las sensaciones, sentimientos, pensamientos, actitud, cuestiones familiares, etc., sobre la actual situación de confinamiento sin colegio y sus más sinceros deseos. Los más pequeños/as, dado que no pueden escribir, le pediremos un dibujo o una frase y un dibujo, cada alumno/a que lo haga en la medida de sus posibilidades.

La idea es hacer un libro físico al final de todo esto y también realizar un libro digital y colgar sus escritos y dibujos en la página web. Es bueno que quede por escrito la opinión de los niños y niñas de nuestro colegio para recordar lo que ahora estamos pasando. Queremos dejar claro que esta es una actividad voluntaria y abierta.

Cuando lo tengan realizado lo pueden mandar en formato Word, pdf, fotografía, como les venga mejor al correo que hemos puesto a su disposición colegiolasatalayas@gmail.com

El plazo que hemos puesto para su realización será hasta el 30 de abril.

Ánimo y a escribir que:

¡SEGURO QUE TIENES ALGO QUE CONTAR!

Esta comunicación también les llegará a su correo electrónico y algunos tutores/as también se la harán llegar al alumnado <los más mayores> a través de los diversos medios que se están utilizando.

Ante la multitud de noticias que están apareciendo en los medios de comunicación y posibles foros y chats, queremos comentarle que cuando este Equipo Directivo tenga comunicación oficial de la administración se laaremos llegar tal y como le informamos hace unos días. Por ejemplo sobre la recogida del material o libros del centro he de decirles que el material ya está preparado desde incluso antes de Semana Santa en el centro, lo que ocurre es que la administración educativa nos prohíbe repartir dicho material hasta que no trasmite unas instrucciones y le haga llegar al Equipo Directivo una autorización por escrito de la Delegación Provincial.



Sin más, le enviamos un cariñoso abrazo y ¡ÁNIMO!

Puerto Lope a 15 de abril de 2020

El Equipo Directivo